

La UJI, entre las mejores en ratio de excelencia

Un 'ranking' entre 1.400 universidades iberoamericanas la sitúa en séptimo lugar

E. M. / Castellón

La Universidad Jaime I de Castellón se sitúa la séptima en calidad y en ratio de excelencia en la investigación entre más de 1.400 centros de educación superior analizados, ha informado la institución docente en un comunicado.

El *ranking* iberoamericano Scimago 2012, sitúa a ese puesto a la UJI de entre las 1.401 instituciones de 44 países analizadas en los indicadores de Ratio de Excelencia y Calidad Científica Promedio en el periodo 2006-2010.

La Ratio de Excelencia es un indicador de la producción científica de alta calidad. Este marcador indica el porcentaje de los artículos generados que se encuentra

incluido en el 10% de los trabajos más citados del mundo.

Este resultado, además de situar al centro en séptima posición respecto al resto de instituciones, también lo sitúan en sexto puesto respecto a las universidades españolas, igualada con la Universidad de las Islas Baleares y la primera de la Comunidad Valenciana. Respecto a la Calidad Científica Promedio, que mide la influencia que genera un organismo más allá de influencia de su tamaño y de su perfil temático, la UJI es citada el 30% más que el resto de universidades.

Estos datos indican que la universidad de Castellón se está convirtiendo en una de las más prestigiosas.